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まちづくりの芽 44—————豊中駅前まちづくりアクションビジョン（仮称） 

まちづくり掲示板 116————————————————————————————————————七夕まつり 

駅前の花便りNo.24———————————————————————————————————春がまもなく！ 

豊中駅前のお店めぐり32——————————————————————讃岐うどん平成麺業さん 

おなじみの阪急電車 No.44——————————————————————冷房試作者5200系誕生 

私が考える「まちづくり」第19回————————————————————————————S.Y.さん
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協議会サイト（左）https://toyonaka-machikyo.com/ 

SNS　Instagram（右）QRコードからご確認いただけます

まちづくりの芽 .44

私が考える「まちづくり」第19回
私の豊中駅前まちづくりへの提案は、「銀座通りを恒久的に歩行者専用道
路にすること」です。 

過去にも出ては消え、繰り返し出ては消えしている提案だとは思います
が、豊中駅前に人を呼び込むため、賑わう場を作るためには、銀座通りを
歩行者専用道路にすることは必要不可欠な変化だと考えます。豊中駅前に
人が日常的に安心して行き交える場、ゆったりと時間を過ごせる空間を作
ることが必要だと考えます。豊中駅前でその場を提供できるのは、銀座通
りしかないと考えます。

まちづくり掲示板116

ビオラが咲き出しました。春がまもなくです。 

こもれびガーデンの隅っこで咲いている白い花を見つけて
下さい。クリスマスローズです。

【活動日】 

火・金曜日2時～（都合のつく日だけで大丈夫です。） 

【活動内容】 

・花の手入れ（こもれびガーデン、三井住友銀行、りそな銀行など） 

・年二回の花の植え替え 

・大池小学校での子ども達が植えるゴーヤ・パンジーの苗植えの手伝い 

お問い合わせは06-6852-7661  コバヤシ（協議会事務局）まで

環境部会の活動について

豊中市本町３丁目１３-１６ 

070-4303-0112

営業時間： 

11：00～14：30 

定休日：毎週水曜日

讃岐うどん  
平成麺業 さんお店めぐり32

まちを元気にする豊中駅前の

今回は一番街の先にある細うちうどんの店、 
平成麺業さんを紹介しましょう。

お店の前に来て一番目立つのは｢大阪かすうどん｣と大書きさ
れたノボリです。 

大阪で“かす”と言えば“天かす”でしょうと思いきや、看
板メニューの“かすうどん”には牛のもつをじっくり時間を
かけて揚げた、本場羽曳野市から取り寄せた｢油かす｣が入っ
ているのです。 

お昼になると行列ができるほどの人気店ですが、100食限定だ
そうですので、早めにご来店ください。 

店内はカウンター７席、テーブル２卓のほか予約優先の個室
が２部屋あります。 

ちなみに｢平成｣とは、その名の通り平成年間に起業された系
列店の２店目で、もう10年になるそうです。

駅前の花便り

名前からクリスマスシーズンに咲く花と思われがちですが日
本ではクリスマスの頃に見ることはほとんどありません。 

１月から５月頃まで長く咲いています。 

日本に伝わってきたのが明治の始めで下向きに咲く花の控え
めな風情から茶席の床の間に飾られていたそうです。
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豊中駅前まちづくりアクションビジョン（仮称）について

協議会では「豊中駅前まちづくり構想(H7)」の理念を理解するとと
もに、市の「豊中駅周辺再整備構想(R3)」が具体的にどのような姿
を目指すのかを読み解いて、市が事業化を検討するにあたり、地域
と市とが連携、協働して整備計画の実現に向けて取り組んでいくた
めに、出来るだけ多くの人たちと検討と共有を重ねていきます。 

また、その具体化を検討する取り組み（アクション）を通して、協
議会で活動する人が増え、取り組む活動（提案力）が高まり、協議
会の体制・仕組みを活性化していきたいと考えています。

クリスマスローズ

ソメイヨシノ

～七夕まつりの開催に向け、地域が動き出しました～

私が考える「まちづくり」 

執筆者募集中です！

2月18日（日）、大池コミュニティプラザにて、「令和 6 
年度豊中駅前七夕まつり発足会議」が開催されました。 

大池小学校を中心に活動する団体や地域の各団体、商店、
住民など約30名が出席されました。 

3月には第1回実行委員会が開催され、素案の作成や役割分
担など体制を整えていく予定です。 

詳しくは下記にお問合せ下さい。 

お問い合わせ先：090-8798-8965 担当 福永康弘

「安心して暮らせてゆっくり歩き回れるまち」の取り
組みには「新たなつながりとまちのコミュニティがよ
り強くなる」ことが不可欠です。そのためには、協議
会の活動が豊中駅前の地域活動のネットワーク拠点
（プラットフォーム）としての役割の一端を担えるよ
う、少しでも多くの方々に活動を知ってもらい、共に
考える仲間を増やすことに努めていきます。

また、取組み（アクション）を進
める道筋や具体的なイメージ案を
「豊中駅前アクションビジョン(仮
称)」としてまとめ、それらを進め
るにあたっては、頻繁に地域での
議論の場を用意し、広く共有され
た地域の合意を図りつつ、まちづ
くりの具体的な取り組みを進めて
いきたいと考えています。

ウンナンオウバイ（本町4）

あの御堂筋でさえ、2037年には全面歩行者天国にす
る計画があります。「銀座通りを恒久的に歩行者専
用道路にすること」、この一点に絞って、どうすれ
ば実現できるのかを本協議会がリーダーシップを取
り、商店街メンバーと行政を巻き込み、課題の洗い
出しをはじめ、実現するためのロードマップ作りを
お願いしたい。                             S.Y.

第3回検討会 
「駅前アクションビジョン（仮称）」
日時　3月13日（水）　14時～15時30分 

場所　大池コミュニティプラザ 

この検討会の目的は地域で活動される団
体やグループ、個人の活動内容を紹介し
ていただき、協議会との連携により互い
の活動がより活発になり、地域のつなが
りを強くしていこうというものです。 

途中での参加や退出もOKです。お気軽に
ご参加ください。

ストック（本町3）

「豊中駅前七夕まつりの再起に向け、皆様と共
に協力し、開催に向けて進めていくための発
足会議を開催する運びとなりましたことをご
案内いたします。 この会議では、豊中駅前七
夕まつり再起に向けたビジョンや目標につい
て話し合い、 皆様の貴重なご意見や提案をお
聞きしたいと考えております。 ご多用中誠に
恐縮ですが、ぜひご参加いただき、共に地域
を盛り上げていけるような 豊中駅前七夕まつ
りを築いていくためのスタートを切りたいと
思います」

七夕まつり発足会議呼びかけの一部

https://toyonaka-machikyo.com/


大阪万博開催中の1970(昭和
45)年６月、阪急初の冷房車
5200系が誕生しました。それ
までは国鉄(現ＪＲ)などで、
特急料金を支払うような特別
な列車にしか冷房車は存在し
なかったのですが、川向こう
の京阪電車に2400系冷房車が
誕生するなど、通勤車にも冷
房車が登場するようになった
ことから、阪急も5000系に冷
房装置を搭載した形の冷房試
作車5200系が急遽製造されま
した。5200系は神戸線向けに
製造されましたが、宝塚線で
も夏場にデモ運転が行われて
います。

翌1971年には既存車の京都線
特急車2800系から冷房化改造
が始まり、1986(昭和61)年３
月31日までに既存車両の改造
595両と新造車641両の合計
1236両すべてが冷房車となり
ました。 

現在の阪急電車は全車が空気
バネ台車を装備した冷房車で
すが、当時の乗客には夢のよ
うな話でした。

冷房試作車 
5200系誕生

阪急5200系
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初心者・再挑戦歓迎！掛持ち歓迎！
• 要資格：初任者研修以上　30人が活躍中　 
• 平日日中平均時給　初研修1830円　介福1990円 
• 上記以外休日加算・精勤加算（独自）有、月収25万可

職人工房【テンポ】豊中駅前店

営業時間

午前10時〜午後7時（日・祝日のみ午後6時）

定休日：毎週水曜日

豊中市本町1-9-10マストメゾン豊中２階

TEL 06-4865-5640
http://tempo-senrichuuou.com

時計＆iPhone修理の店

3月17日
9:00

中高年の憩いの場になればとCafe Vaji（カフェヴァジ）を
開店しておかげさまで10年経ちました。 

ご来店いただいたお客様に喜んでいただきたいと野菜を中
心としたモーニング・ランチメニューとなっています。 

今年の2月からモーニング・ランチとも100円ずつ値上げし
ております。

２Fレンタルルームでは現在ECC・ウクレレ・ 
編み物・絵手紙などの教室に使っていただい
ています。 

皆様のご来店をお待ちしています。
Cafe Vaji


